



**Kolpingstadt Kerpen
Pressestelle**
Jahnplatz 1
50171 Kerpen
Postfach 2120
50151 Kerpen
Telefon (02237) 58-382
Telefax (02237) 58-350
presse@stadt-kerpen.de
www.stadt-kerpen.de

Kerpen, 06.11.2013

Flagge zeigen! Beeindruckender Film zum Tag gegen Gewalt an Frauen

Der Internationale Tag gegen Gewalt an Frauen wird jährlich abgehalten, um an Diskriminierung und Gewalt gegenüber Frauen zu erinnern. Anlässlich dieses Gedenktages zeigt die Gleichstellungsbeauftragte der Stadt Kerpen, Frau Elisabeth Lux, in diesem Jahr einen Film, der sich mit der Thematik „Häusliche Gewalt“ beschäftigt.

Der sehenswerte und mehrfach ausgezeichnete Film „Festung“ wird am Sonntag, den 24. November 2013, um 11 Uhr, im Capitol Theater Kerpen gezeigt. Der Eintritt kostet 5,- Euro. Was häusliche Gewalt anrichtet und wie das gesamte Umfeld leidet, das definiert die finnische Regisseurin Kirsi Marie Liimatainen hier auf eindringliche Art. Zu den prominenten Akteuren gehören die renommierten deutschen Schauspieler Karoline Herfurth, Peter Lohmeyer und Ursina Lardi.

Anlässlich des internationalen Tages gegen Gewalt an Frauen beteiligt sich die Kolpingstadt Kerpen auch in diesem Jahr wieder an der Fahnenaktion der Frauenrechtsbewegung Terre des Femmes. Am Vormittag des 25. Novembers wird Bürgermeisterin Marlies Sieburg gemeinsam mit der Gleichstellungsbeauftragten verschiedensprachige Fahnen mit der Aufschrift „Frei leben – ohne Gewalt“ hissen.

Die Gleichstellungsbeauftragte erklärt: „Wir wollen betroffenen Frauen Mut machen, sich aus der Gewaltspirale zu befreien und bitten alle Mitmenschen darum, Betroffenen zu helfen und Flagge zu zeigen für eine gewaltfreie Kolpingstadt Kerpen!“

Weitere Informationen erhalten Sie bei der Gleichstellungsbeauftragten der Stadt Kerpen, Frau Elisabeth Lux unter 02237/58256 oder per Email: elux@stadt-kerpen.de.